da entsetzten sich die Damen nicht wenig über die Korporalstimme in der Jungfrauenhülle, und der arme, kleine Müller schlich gekränkt von hinnen.

Eucifer mit seinen Gesellen präsentirte sich gleichfalls, und jetzt war der kleine Prinz so kühn, jedem der Teufel einen herzhaften handschlag zu geben.

Der fürst winkte hierauf den Rektor herbei und sprach leise mit ihm. Hans Spieß, der in der Nähe geblieben war und die Ohren gewaltig spitzte, glaubte etwas wie "Bratwurst und Bier" vernommen zu haben und verkündigte es flugs seinen Kameraden. Schließlich wandte sich der fürst noch einmal an den Magister, der neben fritz hederich stand, und sagte:



Seinem famulo da (er zeigte auf fritz Hederich) Unsern Dank beweisen zu können."

Das war himmelsmusik in den Ohren des Magisters; er machte einen tiefen, tiefen Bückling, die übrigen Unwesenden verneigten sich gleichfalls, und unter dem Scharren von mehreren hundert Stiefelsohlen entfernte sich der hof.

Der Magister hatte sich eigentlich vorgenommen, jetzt einige Berstöße